

# ELECCIONES Corrillos 2022



## Corrillos



INICIO ANÁLISIS BILLETE CALIENTE REGIONAL NACIONAL MUNDO TEMAS YO OPINO



BILLETE

## En Santander se creará una de las nueve ecoreservas anunciadas por Ecopetrol

La meta al 2030 es contar con 50 ecoreservas en distintas regiones del país. Se busca mitigar el cambio climático, contribuir con la protección de la flora y la fauna, y apoyar el desarrollo sostenible de los territorios.

PUBLICADO hace 7 horas en febrero 17, 2022



El Grupo **Ecopetrol**, con el apoyo del Instituto Humboldt, designó nueve áreas adicionales de conservación que contribuirán a proteger la biodiversidad y la oferta de servicios ecosistémicos en distintas regiones del país.

Se trata de nueve ecoreservas ubicadas en predios de **Ecopetrol**, **Hocol**, **Cenit** y Oleoducto Bicentenario en los departamentos de Meta, Casanare, Córdoba, Boyacá, Santander y Cundinamarca, que se suman a las 6 ecoreservas anunciadas en 2021. De esta forma, se completan 15 zonas de protección que suman, en total, más de 15.000 hectáreas.

El anuncio se hizo este jueves durante la presentación de la “Ecoreserva Centenario La Pacora”, en Barrancabermeja, Santander, en el marco de la celebración del primer centenario de la refinería de **Econetrol** en esta ciudad.

LO ÚLTIMO LO MÁS LEÍDO



CALIENTE / hace 5 horas

Casinos que no acatarían el PDT y la Alcaldía de Bucaramanga no se pronunciaría. ¿Qué está pasando?



BILLETE / hace 6 horas

Venta de vehículos usados creció 34.5% durante enero de 2022



BILLETE / hace 7 horas

En Santander se creará una de las nueve ecoreservas anunciadas por **Ecopetrol**



ANÁLISIS / hace 8 horas

Las instrucciones de la SIC para el tratamiento de datos personales durante las elecciones



TEMAS / hace 9 horas

Mañana viernes vence el plazo de postulaciones para Las Superpoderosas 2022



NACIONAL / hace 9 horas

Audio compromete al senador Laureano Aeuña con compra de votos



NACIONAL / hace 9 horas

Vargas Lleras negó que se vaya a inscribir para competir por la presidencia



INFORME / hace 9 horas

Documentos judiciales revelan que Álex Saab colaboró con la DEA en 2018

La red de ecoreservas tiene como objetivo proteger la flora y fauna de las regiones, así como promover la conectividad entre ecosistemas, el desarrollo sostenible de los territorios y la mitigación de los efectos y adaptación al cambio climático.

“Esta es una iniciativa pionera en el sector del petróleo y gas a nivel nacional e internacional, que demuestra cómo comunidades, naturaleza e industria pueden convivir en un mismo espacio y aunar esfuerzos para conservar la flora y fauna de un país tan megadiverso como el nuestro”, afirmó Santiago Martínez, Gerente de Sostenibilidad y Descarbonización de Ecopetrol.

En estas áreas se construyen planes para fomentar la biodiversidad en los territorios a través de acciones de conservación, restauración, uso sostenible o generación de conocimiento.

Además, se promueve la conectividad entre ecosistemas a través de corredores biológicos que facilitan el desplazamiento de especies entre hábitats, con el fin de repoblar áreas y crear nuevas comunidades biológicas.

La protección de bosques, humedales, esteros y ciénagas, entre otros ecosistemas, genera una mayor adaptabilidad ante eventos de climas extremos como sequías y temporadas de lluvias, dado que estos ayudan a regular los ciclos naturales del agua.

De acuerdo con Juliana Cortés, líder del componente de Red de Ecoreservas de la estrategia Fibras, “las Ecoreservas van a permitir reconocer la conservación efectiva fuera de las áreas protegidas, además de conservar áreas importantes para la biodiversidad y los servicios ecosistémicos y pueden aumentar la representatividad ecológica, la conectividad y actuar como zonas de amortiguación de áreas protegidas. A nivel de la empresa, esta figura aporta a la repartición de responsabilidades o corresponsabilidad en los procesos de conservación, apoya los cumplimientos de los objetivos estratégicos de Ecopetrol y contribuye al cumplimiento de los objetivos de conservación del país”, concluyó la investigadora.

La red de ecoreservas también ofrece beneficios para las comunidades cercanas a estas áreas de conservación, a través del fomento de alternativas de sustento sostenible como negocios verdes y la incorporación de mejores prácticas en ganadería y agricultura.

Así mismo, la protección y mejora de los servicios ecosistémicos permite la provisión de agua, así como actividades de recreación, ecoturismo y comercialización de productos no maderables (frutos, semillas hojas, etc).

La meta del Grupo Ecopetrol es contar con 50 ecoreservas en el año 2030, en línea con su plan de descarbonización y transición energética.

## Ecoreserva Centenario La Pacora

La Ecoreserva Centenario La Pacora está ubicada en las veredas Campo Gala, San Silvestre y Campo Galán, de Barrancabermeja, y cuenta con una extensión de 390 hectáreas.

Esta gran área está rodeada de importantes cuerpos de agua de esta región como son la Ciénaga Palotal y los caños El Rosario y San Silvestre, además de una vasta vegetación con zonas agrícolas, fauna y flora. Por su ubicación, aporta a regular el recurso hídrico, así como el clima y la calidad del aire ya que su proximidad a los cuerpos de agua contribuye a la calidad y oferta hídrica de esta zona de Barrancabermeja.

En el área se identificaron algunas especies de flora como la Teca, Fresno, palma africana, Nauno, Yarumo, Helecho marranero, Guadua, Escobo, Guamo, Guacimo, Dormidera, Helecho, helecho de agua, palma de aceite, pastos arbolados, y vegetación acuática sobre cuerpos de agua.

En la ecoreserva Centenario La Pacora se encuentran 397 especies de fauna tales como: las Reinitas Migratorias, el Totumito, El Mono Cariblanco y el Bocachico. Adicionalmente fueron identificadas 169 especies que no habían sido registradas.

Esta iniciativa de conservación hace parte del convenio Fibras, una estrategia del Instituto Humboldt y Ecopetrol para la planificación y gestión de la biodiversidad y sus contribuciones

al bienestar, a partir de información de base científica.

RELACIONADOS #AMBIENTE #ANLA #BARRANCABERMEJA #ECOPETROL #ECORESERVAS

ANTERIOR

La operación de Tigo fue la gran protagonista del Día del inversionista de Millicom

A CONTINUACIÓN

Venta de vehículos usados creció 34.5% durante enero de 2022

QUIZA TE INTERESE



Barrancabermeja avanza en infraestructura, conectividad vial, agua y saneamiento básico



En Barrancabermeja, Petro reafirma acabar el 'fracking' si es presidente



Presentada agenda de actividades en el marco del Centenario del Distrito



776 jóvenes de cuatro regionales llegaron a 'estrenar pupitre' en la UIS



Ecopetrol rechazó actos de protesta en la reunión convocada por la ANLA para piloto Kalé, en Santander



¡La 'energía nueva' de Gustavo Moreno crece en Barrancabermeja!

COMENTAR

BILLETE

## Venta de vehículos usados creció 34.5% durante enero de 2022

El Chevrolet Spark año modelo 2014, el Chevrolet Aveo año modelo 2010, seguido por el Chevrolet Sail año modelo 2016, son los carros con mayor demanda.



PUBLICADO hace 6 horas en febrero 17, 2022  
Por **admin**





Enero de 2022 es el mejor primer mes en traspasos vehiculares de los últimos años, con un número de traspasos de 60.461, un aumento 34.5% con respecto al 2021, cuando se hicieron 44.949 registros. Las positivas cifras fueron compartidas por la Asociación Nacional Movilidad Sostenible.

Según el gremio, el mayor número de traspasos se registra en las marcas Chevrolet (18.228), seguido por Renault (9.843) y Mazda (4.868).

En cuanto a las ciudades en donde se realizaron más traspasos de vehículos en enero, fueron Bogotá con 19.837 trámites; Cali con 5.593; Envigado con 3.958, Medellín con 3.352 y Bucaramanga con 1.873.

Andemos también informó que con respecto a las líneas preferidas por los colombianos sigue siendo el 3, luego el 4 y el 5, y el 2 y el 1.

SEGUIR LEYENDO

**BILLETE**

## La operación de Tigo fue la gran protagonista del Día del inversionista de Millicom

Una vez más, Millicom-Tigo realizó una jornada dedicada a los inversionistas para destacar los resultados del Grupo. Tigo Colombia fue una de las protagonistas para la edición del Investor day de 2022, gracias a los sobresalientes resultados que ha logrado en los últimos años. En menos de dos años, la cobertura urbana 4G de Tigo alcanzó un 97% del territorio nacional. Además, la Compañía ya supera los 50.000 kilómetros de fibra óptica desplegada.



PUBLICADO hace 3 días en febrero 14, 2022  
Por **admin**



Definitivamente, Colombia está en la mira de los inversionistas internacionales. El Día del Inversionista (*Investor's day*) que lleva a cabo Millicom-Tigo tuvo la operación de Colombia como uno de los protagonistas más relevantes, gracias a los sobresalientes resultados

obtenidos.

El día del inversionista tiene como objetivo presentar a los inversionistas de la compañía y analistas económicos las estrategias de crecimiento e inversión que se adelantan. En 2022, el evento fue virtual y las operaciones de Colombia y Guatemala fueron resaltadas.

Particularmente, la operación de Tigo en Colombia viene destacándose por el histórico despliegue de infraestructura móvil que inició en 2020, después de la subasta de espectro que tuvo lugar en diciembre de 2019. Para tener datos relevantes, en menos de dos años, la cobertura urbana 4G de Tigo alcanzó un 97% del territorio nacional.

SEGUIR LEYENDO

**BILLETE**

## Hasta \$96.215 millones podrán gastar los partidos políticos en campañas al Senado

Esta semana revivió el debate por los topes de financiamiento, luego de que se filtrara un audio en el que el contratista Julio Gerlein le aseguró a la excongresista Aida Merlano, condenada por compra de votos, que aportó \$12.000 millones para su elección en 2018.



PUBLICADO hace 4 días en febrero 13, 2022  
Por **admin**



Considerando que las elecciones al Congreso de la República se celebrarán el próximo 13 de marzo, no sorprende que los candidatos estén invirtiendo grandes sumas para posicionar su marca personal frente a los electores. Pero realmente, ¿cuánto pueden gastar?

El Consejo Nacional Electoral (CNE) reglamentó, por medio de la Resolución 0227 de 2021, los montos máximos de financiamiento que pueden recibir las campañas electorales al Senado y a la Cámara de Representantes, que están fijados por cada lista, en función del tipo de circunscripción.

Por ejemplo, para las listas al Senado en la circunscripción nacional ordinaria, el tope máximo es de \$96.215 millones, que se deberá distribuir entre los candidatos, que pueden ser hasta 100. El límite cae 97% para las listas al Senado de circunscripción especial indígena, y se ubica en \$2.886 millones.

SEGUIR LEYENDO

RECOMENDADOS



TEMAS / hace 9 horas

**Mañana viernes vence el plazo de postulaciones para Las Superpoderosas 2022**



REGIONAL / hace 2 días

**8 personas postularon su nombre para el proceso de designación del rector de la UIS**



ANÁLISIS / hace 3 días

**Sacudón a la candidatura de David Guerrero a la Cámara por el Partido Verde**



YO OPINO / hace 4 días

**¡Se acabó el salchipapa!**



GALIENTE / hace 3 días

**Presidenta del Concejo de Simacota no acata sanción de La U a concejal Sánchez**



REGIONAL / hace 3 días

**Presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, en los 100 años de la refinería de Barrancahermeja**



YO OPINO / hace 4 días

**Es que... Fue que...**



REGIONAL / hace 2 días

**Sectores cacaoero y ganadero de Santander reunidos con la academia**

# Corrillos



Corrillos es un grupo de medios independientes, especializado en temas públicos, políticos y electorales, que produce información imparcial, veraz y de análisis. Corrillos web, Revista Corrillos y Corrillos TV, emiten desde Santander, Colombia. Teléfono: 320 579 0081. Contáctanos: [corrillos@icloud.com](mailto:corrillos@icloud.com)  
© Copyright 2021 - Sitio web desarrollado con ♥ por: [Jose Luis Perales](#).